

# Leute



**GEBURTS**  
mer aus Si  
Geburtsta  
gratulierte



**Anna und Tatiana** wollten testen, wie sich ein Gips an der Hand anfühlt.



**Anna und Lena** schlüpften in Operationstracht, auch Landesrat Karl Wilfing war dabei.

Fotos: Reifner

## Tag der offenen Tür im Landeskrankenhaus

Einen Blick hinter die Kulissen bot vergangener Samstag das Weinviertel Krankenhaus Mistelbach.

■ **MISTELBACH.** Am vergangenen Samstag – dem Tag der offenen Tür – bot das Landeskrankenhaus Mistelbach-Gänserndorf sowohl kleinen als auch großen BesucherInnen die Möglichkeit, ins Krankenhaus zu gehen, ohne krank zu sein, und ein bisschen hinter die Kulissen zu schauen oder Blut zu spenden. Trotz starken Schneefalls kamen zahlreiche Weinviertler, Angenutze, der Ge-

sundheitsstraße Blutdruck, Blutzucker, Cholesterin, Körperfett oder den Body-Mass-Index messen zu lassen. Über Bauchfelldialyse zu Hause, über Spezialbetten sowie richtige Wundversorgung und Hygiene wurde ebenso informiert wie über Ernährung, Diabetes und die neue Pflege-Philosophie „Kinästhetik“. Der PatientInnenombudsmann, diverse Selbsthilfegruppen und Hilfsorganisationen standen für Auskünfte zur Verfügung. Auch für Kinder wurde ein tolles Programm geboten: Sie konnten sich einen Gips anlegen lassen, OP-Kleidung ausprobieren, kochen, basteln und sich schminken lassen. Offene Türen

erlaubten es auch, einen Blick in den Kreißsaal, die Wäscherei und in die Küche zu werfen. Für Speisen und Getränke sorgte das Küchenteam.



**Dieser Dummy** musste statt „echten“ Patienten für Operationen zur Verfügung stehen.



**Kinderbasteln** mit Anja, Niklas, Maria Schön und Landesrat Karl Wilfing.



**Manfred Schulz** und Karl Wilfing probierten gesunde Gemüseaufstriche.



**Auch Landesrat Karl Wilfing** informierte sich über richtiges Zähneputzen.